

Índice de Autores

Badar Alam Iqbal

Presidente y Ex Decano de la Facultad de Comercio de la Aligarh Muslim University, ALIGARH, India. Es maestro en negocios internacionales y comercio estratégico multinacional; así como en finanzas internacionales. Es profesor honorífico de la Intentional University of Agriculture, Business and Technology, Dhaka. Y de la Claflin Business School, Claflin University, Orangeburg (USA). También ha impartido cursos de Economía en la American Central University Laramie (Wyoming) USA.

Dinkar Asthana

Ex Consejero y Jefe de Cancillería de la Embajada de India en México. Autor de diversos artículos sobre la inserción de India en el entorno mundial.

Ishita Banerjee

Doctora en historia, Universidad de Calcuta, India. Especialista Internacional por el Research Training Programme, Centre for Studies in Social Sciences, Calcuta, India. Maestra en historia, Universidad de Calcuta, India. Profesora-Investigadora del Centro de Estudios de Asia y África en El Colegio de México. Miembro de la Escuela de Estudios sobre Mujeres, Universidad Jadavpur, Calcuta. Profesora visitante del Departamento de Historia y Maxwell School of Citizenship and Public Affairs, Syracuse University, Syracuse, EUA.

Mario González Castañeda

Doctor y Maestro en Estudios de Asia y África con especialidad en el Sur de Asia por el Colegio de México. Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad del Valle de México. Entre sus temas de investigación destacan: Las relaciones India-China, Política exterior y el programa nuclear indios; Política exterior china; Historia intelectual, política y social de India y China en el siglo xx. Es Profesor de la Cátedra: Desarrollo Social y Globalización, así como Profesor de Tiempo Completo del Doctorado en Ciencias Sociales.

Pulin B. Nayak.

Profesor del Departamento de Economía de la Universidad de Delhi, India. Su campo de investigación se centra en temas relacionados con la Economía Política y Teoría Económica.

Shrawan Nigan

Consultor del Consejo Indio para la Investigación sobre las Relaciones Económicas Internacionales (ICRIER), con sede en Nueva Delhi, India. Es miem-

bro del Comité de Expertos sobre el Desarrollo del Índice de Precios y de Servicios del Departamento de Política y Promoción Industrial del Gobierno de la India. Sus intereses incluyen las relaciones internacionales, el comercio, la industria, la política fiscal, combustibles naturales, el transporte y la infraestructura de comunicaciones internacionales.

Arturo Oropeza García

Doctor en Derecho por la División de Estudios de Postgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI-CONACYT). Vicepresidente del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico A.C. (IDIC). Árbitro no nacional de Brasil, en los términos del “Protocolo de Olivos para la Solución de Controversias en el MERCOSUR”. Miembro del Comité Asesor del Seminario Universitario de Estudios Asiáticos SUEA. Autor y coordinador de más de 20 libros sobre temas globales referidos a Asia Pacífico, América del Norte y América Latina, entre otros.

Subba Rao

En la actualidad es profesor y Director de Investigación y Desarrollo de la Escuela Nacional de Derecho de la Universidad de la India. Fue Rector de la Universidad Sri Padmavathi Mahila Visvavidyalaya. Contribuyó en la racionalización y el fortalecimiento de las reformas administrativas de dicha Universidad. Ocupó diversos cargos administrativos y de supervisión. Fundador de la Universidad Sri Padmavathi Mahila Visvavidyalaya. Fue Primer Rector del Consejo de Desarrollo de la Universidad; primer Rector de Asuntos Académicos, así como primer Director del Centro de Educación a Distancia; Supervisor Administrativo de la Facultad de Ingeniería y Tecnología y Decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Lenguas y Bellas Artes, SPMVV (1999-2001).

R. Venkata Rao

Vicerrector de la Escuela Nacional de Derecho de la Universidad de Bangalore en la India. Los grados académicos del profesor Rao son: BA (Hons.) Litt., MA (Litt), ML y Ph.D. Se ha desempeñado durante 31 años en la Facultad de Derecho de la Universidad de Andhra en varios cargos como el Decano de la Facultad de Derecho, Director de la Escuela Universitaria de Derecho, Presidente de la Junta de Estudios de Derecho y Director del Departamento de Derecho. Fue Director del Centro de Justicia Penal de la Universidad de Andhra 1997-2009. Se desempeñó como Decano de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Andhra, y como el oficial de Guardia Especial de la Universidad de Andhra. También se desempeñó como miembro del Consejo Ejecutivo de la Universidad de Andhra 2005-2007.